

Anfrage von Frau Scheele-Brenne

Vorbemerkung:

Am 11.9.2019 hat der Kreistag die Verbesserung der Anbindung der Kreisverwaltung an den ÖPNV beschlossen. Eine Teilmaßnahme ist der Bau eines Fußwegs von der Bushaltestelle „An der Automeile“ an der Licher Straße zur Kreisverwaltung. Folgender Sachstand wurde zum 15. Mai 2020 gemeldet: „Die Zuwegung von der Haltestelle „Licher Straße“ zur Kreisverwaltung wurde von der Bauverwaltung geplant und berechnet. Die Ausführungen betragen 17:500 Euro (brutto). Eine Umsetzung ist beauftragt.“ Bis zum heutigen Tag sind keine Baumaßnahmen sichtbar, geschweige denn ein Weg. Immer noch müssen Personen, die mit dem ÖPNV zur Kreisverwaltung kommen, einen Umweg zurücklegen, oder direkt über den Trampelpfad über die Wiese gehen.

Frage: Aus welchen Gründen ist trotz der langen Zeit seit der entsprechenden Kreistagsentscheidung der Fußweg von der Haltestelle „An der Automeile“ an der Licher Straße zur Kreisverwaltung noch nicht fertiggestellt?

Am 05. März 2020 wurde eine Anfrage an die Stadt Gießen und Herrn Beitlich gestellt, ob die Ausführung des o.g. Fußwegs möglich sei. Am 12. März erfolgte die Zustimmung von Herrn Beitlich, am 05. Mai 2020 die der Stadt Gießen. Der Fachdienst Bauen hatte in dieser Zeit eine Grobplanung erstellt und die Kosten für den Fußweg berechnet. Am 13. März ging der gesamte FD Bauen in Quarantäne wegen eines Coronafalles. Seitdem ist der Fachdienst immer mindestens zur Hälfte im homeoffice gewesen, anfangs ohne Zugang zu den Daten hier im Haus.

Auch der FD Schule war von dem Coronafall teilweise betroffen. Hier begann eine Teilquarantäne. Danach ging der FD Schule in den Schichtdienst. Nach der Zustimmung der Stadt wurde ein Vertragsentwurf durch den FD Schule aufgesetzt und der Stadt Gießen zur Verfügung gestellt. Nach Rückfragen durch die Stadt und Ergänzungen wurde der Vertrag am 27. August 2020 der Stabsstelle Recht des Landkreises zur Prüfung vorgelegt. Die Freigabe durch das Rechtsamt erfolgte am 11. Dez. 2020. Der Vertrag wurde umgehend, am 14.12.2020, zur Unterzeichnung an die Stadt Gießen gesendet. Am 28. Januar 2020 hat die Stadt Gießen dem Vertragsentwurf zugestimmt, am 03. März den unterzeichneten Vertrag zurück an den Landkreis Gießen gesendet.

Normalerweise gehen solche Vertragsverhandlungen zwischen Kreis und anderen Kommunen deutlich schneller. Allerdings gab es in beiden Verwaltungen eine Sondersituation durch Corona. Schichtdienst, Homeoffice, Abordnungen von Personal ins Gesundheitsamt und die Arbeit im Verwaltungsstab erzwangen, dass sich die Verwaltung auf die wichtigeren Dinge konzentrierte und Maßnahmen zuerst erledigte hinter denen Fristen standen oder die wegen Corona erledigt werden mussten.

Der Mitarbeiter des Fachdienstes Bauen, der den Fußweg bearbeitet, befand sich in der Zeit vom 24. März 2021 bis einschließlich 13. Juni 2021 wegen einer Coronainfektion im Krankenstand. In der Woche vom 14.-18. Juni 2021 hat er die Ausschreibung in die Wege geleitet. Die Ausschreibung für den Fußweg sowie für die Fahrradbügel befindet sich seit 21. Juni 2021 beim ZVM und soll in dieser Woche (27. KW) veröffentlicht werden.

Nachfrage: Wann ist damit zu rechnen, dass der Fußweg von Personen, die mit dem ÖPNV zur Kreisverwaltung kommen, genutzt werden kann?

Die Submission findet noch in diesem Monat statt. Durch die Angebotsprüfung, Beauftragung und einzuhaltende Fristen ist der Ausführungsbeginn in der 34. KW geplant (34. KW= Ausführungsbeginn zw. 23. Und 27. August 2021).

Eine Anmerkung noch von mir:

Ich bin sehr froh, dass der Fachdienst Bauen die Fristen für sämtliche großen Baumaßnahmen seit März 2020 einigermaßen einhalten konnte. Ebenso froh bin ich, dass der Fachdienst Schule die stark erhöhten Ansprüche durch dauernd andere Maßnahmen in den Schulen trotz Unterbesetzung erfüllt hat. Mein Dank gilt auch dem Servicebetrieb, der durch die Hygienemaßnahmen in den Schulen dauernd gefordert war und ist.

Diese Verwaltung hat ^{†)}unglaublich gut gearbeitet. Wer darüber etwas wissen möchte, kann sich gern nachher an mich wenden.

†) seit März 2020

D. Wahl 12. 7. 21